安定し追い

秋季関東学生卓球リー 秋季関東学生リ |行われた。女子が4勝3 まで、駒沢体育館ほかで | 敗で4位、男子が2勝5 優秀選手賞を獲

抗戦の出場権を獲得 手中、上位4人の合計ス わなかったが、2日目 専大は、優勝を目標に臨 杯争奪日本女子大学対 ロック4位となり、信夫 コアで競われ、専大は? 個々の実力を高めてきな 口間トータル639でブ みにしていたが、 を落とす中、安定した と話し合いを重ね、 た。初日は5位と振る シ影響で他大学がスプ 直前の合宿でメンバ ーで順位を上げた。 空回

秋季関東大学バレー

と意欲を見せる。

ま

トスコアラー賞の圏内に

のまとまりを高めなが

残りの試合も勝ち進

佐賀商高)も現在、得

の戦い方に慣れてきた。 いる。栗山主将は「1部で |敗で6位。個人では女子|ひとりのレベルアップが

一合内容も良くなり、

とができた。また、試

(文4・明誠高) は 「春 女子主将の桑原真帆花

一今回の経験を自信につな

バレーボール・秋季関東大学リーグ戦

りなかったのか、 りしてしまった。

の位置につけている。

経済2・東亜学園高)

-バレーは健在 連勝で3位し 続く東海大戦では力及ば から東海大学体育館ほか

その後の6試合を

10月10日現在3

黒星発進となっ

頭の1部復帰を果たし

レーで強豪チームに

. 持ち前のパワ

硬式野球・東都大学秋季リーグ戦

日から23日ま

アップして

的にバック

合宿を全面

り、今回の は縁があ

装、礼法、素振り、基本

下吉進さん(昭48法)が着

と剣道部と

道副主席師範でOBの松

みやま市

| グを指導。次に警視庁剣

競技に役立つトレーニン 教授(剣道部副部長)が

福岡県大牟田

制

初戦の明大戦、

これまでの思いを胸に、

規史・商2)

次の大会は4年次生

校

角

戦

座決定戦が9月18日、 西の強豪15大学が参加 全日本学生レスリング た。専大は昨年同様、 不本意な結果だった 人会優勝の拓大に接戦 鈴木主将は一今大会 上位校と互角に戦 大きな収穫を手にし 3-4で敗れた。 続く準々決勝では ル4―3で駒を進

初戦で福岡大と対戦 馬場貴大 (経営1 けるよう、チームをまと の団体戦は終わってしま 個人戦は続くの

3敗勝ち点2となってい 都大学準硬式野球秋

めていきたい」と語った。

グ戦が9月4日、 スが重なり2―3で初黒 第2戦では序盤にミ



戦。前半を

達也主将 啓光学園 しのいだも 7 17 2 2 トライ差で (経済4・

地 41法·全学応援団OB) 寸男さんが優勝

ルフ場で開催された。 ルゴルフ大会」 短総長の遺徳を 偲んで行 この大会は故・森口忠 | 団〇Bの菊地守男さん 川崎国際生田緑地ゴ | 学関係者、卒業生ら81 第38回森口メモリア | 年は森口総長の三女・砂 9月14 |川泉美さんを招待。大 人が参加し、全学応援 (昭4法)が優勝に輝い 点——5位※10月8日現在

連続ベスト8

そのままに第2戦も2-

部

寧に指導する部員たち

特別指導を

士約90人に

ナーの齋藤実経営学部准 |日本剣道連盟強化トレー

中学生の剣

地元の小・

行った。

合、午後は出白試

この地域の出身である。

剣道教室では、まず全

(昭43法―福岡県警)は

夏期合宿で剣道教

向 け熱戦続 熱い戦いが続く。

(橋本

里恵・文儿

会場をみやま市高田中学

午前中 | 優勝した石橋正久さん | 教授

- TF女子テニス

宏美さん(瀬野川病院所

ダブルス優勝 道慶知子さん

初戦は6-0、6-1で

属)とのコンビで出場。

完勝。準々決勝(3-

6, 6-3, 10-7)

|選手権 (1978年) で 商)、第26回全日本剣道 の恒次勝利さん(昭47

(剣道部長・経営学部

石崎徹)

は合宿稽古の最終

旨で、

待したい。

|剣士が生まれることを期

この中から将来の専大

|学生剣士との交流に満足 |サポートしてもらい、大 |道部員から手取り足取り 一った。小・中学生たちは剣 一動作などの実技指導を行

している様子だった。

/ © 22 日

で夏期 さん (昭47法)、現監督 巾の「リ | 在住、前監督の山田常基 の日程 | 生さん (昭45文) は同市 8月16一いただいた〇Bの野田孝一

グ 幕戦 関東大学リーグ戦(2部

挽回を目指す 開幕戦の相手は昨 雪辱を果たした。連 将は「不

を持っ

ムの精神的な | (平16経済=ミズノ所 | てしま テニス部OGでプロプ

だけに|ヤで開催されたITF| 6、6—3、10—7で勝 属)が、メキシコ・セラ レーヤーの道慶知子さん (国際テニス連盟) 主催 |利し、今年初、通算2度 一の、順調に決勝へ進出。 は苦戦を強いられたもの 準決勝(6-3、7-5) 米国ペアを相手に3-

・文2 |の女子テニス1万ドル大 | 目となるダブルス優勝を 会の女子ダブルスに岡崎 | 飾った。

院大と対

モリアルゴルフ大会

▽関東大学秋季リーグ戦 ◇バドミントン部

戦(2部=9月6日~、神▽東都大学野球秋季リーグ 宮第2球場)3勝4敗勝ち ◇野球部 志台キャンパス) 2勝3敗 || 5 位 (9月11~26日、日体大健